



Wo, bitte, geht's zum Landratsamt? Eines der neuen Schilder mit – unter anderem – Kreis-Dezernentin Dr. Christiane Schmahl. (no)

### Drei Jahre nach Umzug

## **Kreisverwaltung am Riversplatz in der Stadt jetzt ausgeschildert**

Gießen (no). Knapp drei Jahre nach dem Umzug des Landratsamtes von der Ostanlage an den Riversplatz (Automeile) an der Licher Straße ist damit begonnen worden, die Kreisverwaltung in Gießen zweckdienlich auszuschildern. Ein erster Versuch war – wie berichtet – an den Ideen eines Projektplaners gescheitert, der bis zu 100 (!) Schilder hatte installieren wollen. Dezernentin Dr. Christiane Schmahl war am Montag gemeinsam mit Fachdienstleiter Gunnar Wagner (links) sowie Ofried Heineck und Gottfried Christen vom Ingenieurbüro Ohlsen in Grünberg dabei, als am Ludwigsplatz das erste von insgesamt 15 Schildern montiert wurde. Das Beschilderungskonzept weist den Weg vom Anlagenring/Berliner Platz bis zum Stadtrand, zeigt zudem stadteinwärts fahrenden Behördenbesuchern an der B457 beizeiten die Abzweigung und schließt die Abfahrt Licher Straße am Gießener Ring mit ein. Die Gesamtkosten bezifferte die Kreis-Pressestelle am Montag mit rund 28 000 Euro.